

Ecopetrol: una inyección de salud para la reactivación

La petrolera decidió ampliar su plan de inversión social y de atención a comunidades afectadas por pandemia del covid.

- Facebook
- Twitter
- Linked In
- Enviar
- GUARDAR



Ecopetrol es una de las empresas más importantes que hay en Colombia y en el 2020 fue la que más ingresos operacionales tuvo.

ARCHIVO EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

En el marco de la pandemia por la covid-19, el Grupo **Ecopetrol** desde junio de 2020 desarrolló una estrategia para apoyar la atención de la emergencia sanitaria y social derivada de la contingencia.

(Vea: ['Este año Colombia alcanzará el mayor crecimiento de este siglo'](#)).

La iniciativa, enmarcada en la estrategia de Desarrollo Sostenible de la compañía, está en línea con la inversión de Fortalecimiento Institucional, **en el subcomponente de Gestión de Riesgo**.

(Vea: [Este es el cuadro de honor de los Premios Portafolio 2021](#)).

"El fortalecimiento del sistema de salud comprendió la dotación de elementos de protección personal encargado de la atención de la emergencia en primera línea y la dotación de equipos médicos en centros públicos de salud, apoyo debidamente concertado con las administraciones locales", explicó un vocero de **Ecopetrol**.

En total se entregaron 1.020 equipos en 29 instituciones de salud como hospitales y centros de salud, en ciudades como Bogotá, Yopal, Neiva y Villavicencio; y en los municipios de Aguazul, Tauramena, Barrancabermeja, Tibú, Saravena, Granada, Acacias, Castilla y Puerto Gaitán.

Así mismo, donó 10.000 pruebas covid en la cabecera de Barrancabermeja para facilitar la identificación de personas infectadas e iniciar los protocolos de aislamiento. También, **se diseñaron y entregaron caretas full fase para la protección del personal médico, desarrolladas entre Esenttia y Ecopetrol**.

(Vea: [María Del Mar Gómez, Mejor estudiante universitaria en el 2021](#)).

"En todo el país se entregó más de 1 millón de elementos de protección personal, entre los que se destacan mascarillas, guantes, trajes de bioseguridad, etc.", recordó la petrolera.

Así mismo, la compañía apoyó a las entidades territoriales en la ejecución de programas de ayuda humanitaria cumpliendo estándares definidos por la Unidad Nacional para la Gestión de Riesgos de Desastres.

En total la petrolera entregó más de 115.000 kits de alimentación en 114 municipios, en 21 departamentos del país, en articulación con programas del Gobierno nacional como "Comparto mi energía" y 'Ayudar Nos Hace Bien', este último **para buscar la seguridad alimentaria en los hogares más necesitados del país, en medio de la Pandemia**.

(Vea: ['Una reactivación sobre los hombros de las empresas'](#)).

Ecopetrol además participó del programa 'Aportes Solidarios', en alianza con las administraciones de Barrancabermeja y Villavicencio beneficiando a más de 24.000 familias.

PORTAFOLIO

Lo más leído

1. Las deudas del 'Tino' Asprilla: se acogió a Ley de insolvencia
2. Lista la segunda ciudad colombiana a la que llegará Ikea
3. Influenciadores, bajo la 'lupa' de la Dian: ¿por qué?
4. **Ecopetrol**: una inyección de salud para la reactivación
5. Colombia volvió a registrar más de 50 muertes diarias por covid
6. Tercera dosis: ¿para quién?, ¿cuándo? y ¿con qué vacuna se recomienda?